

# ASOCIACIÓN DE AMAS DE CASA DE CUEVAS DE VINROMÁ

Como ya es costumbre en nuestra Asociación, todos los años celebramos una merienda invitando a la gente del pueblo que quiera participar pagando 500 pesetas cada uno. Haciendo un menú económico, porque la asociación hace todo lo que puede para que se pueda ahorrar dinero y este dinero se destina a "Manos Unidas",

"Campaña contra el hambre". De este modo nuestra asociación también se une a esta gran labor. En esa tarde tan agradable que pasamos todas juntas, en el comedor escolar que tan amablemente nos dejan para celebrar esta merienda, también es ya costumbre que participe con nosotras el "grup de Jotes el Maestral", que con

tanto éxito ha recorrido muchas ciudades de nuestra querida España. En fin, que esta sencilla merienda se convierte en una gran fiesta, y la Asociación de Amas de Casa se congratula de poner su granito de arena para tan gran fin como es "Manos Unidas".

*Rosa Sales, presidenta*



## LES TIRES DE JIP

IV MARXA



LES COVES MORELLA

